

PRESSEMITTEILUNG

Start-up OLMA Cura GmbH sammelt 1,2 Mio. Euro Investorengelder ein

Mainz, 30. Oktober 2023. Vor Kurzem hat das Age-Tech-Unternehmen OLMA Cura GmbH zum zweiten Mal Investorengelder eingesammelt. Diesmal handelt es sich um eine Summe in Höhe von 1,2 Mio. Euro. Zu den Investoren gehören neben der Investitions- und Strukturbank Rheinland-Pfalz (ISB), die ihre Beteiligung aufgestockt hat, die UI GmbH und die FEROX GmbH. „Wir sind glücklich, dass wir starke und zuverlässige Investoren an unserer Seite haben, dessen Vertrauen wir genießen. Durch die Investitionen sind wir in der Lage unsere Technologien weiter zu entwickeln“, sagte OLMA Cura-Geschäftsführer Marcus Wiesner kurz nach dem Notartermin. Kevin Egenolf von der UI GmbH äußerte, dass er sich mit seinem Invest gerne in das tolle Olma Cura-Team aktiv einbringe und sich auf die weitere Zusammenarbeit freue. Für die ISB, die ihre Beteiligung über ihre Tochtergesellschaft, die Wagnisfinanzierungsgesellschaft für Technologieförderung in Rheinland-Pfalz mbH (WFT) aus Mitteln des Innovationsfonds II, finanziert hat, ist vom Potenzial der SaaS-Belegungssoftware überzeugt. Aus deren Sicht sei erstmals die Etablierung intelligenter AI-AgeTech-Lösungen in der Seniorenplatzvermittlung möglich, so Mike Walber, Leiter des Bereichs Venture Capital der ISB.

Die OLMA Cura GmbH bietet eine Vermittlungsplattform www.seniorenplatzfinder.com, einen KI-Chat-Bot und eine Belegungsmanagement-Software für stationäre Pflegeeinrichtungen an. Von der Plattform können sowohl Pflegeplatzsuchende als auch Pflegeeinrichtungen profitieren. Der große Vorteil für Anbieter stationärer Wohnformen liegt beim Matching-Prinzip und der Digitalisierung des Belegungsprozesses. Während Pflegeplatzsuchende über den gesamten Prozess begleitet werden – von der Pflegegradbeantragung, der Erstellung von Vorsorgedokumenten bis zum Einzug, generieren die Einrichtungen über die Plattform ausschließlich passende Bewohneranfragen. Eine personal- und zeitaufwendige Auswahl nach dem richtigen Bewohner fällt somit weg. Die Prozess-Software „oc manage“ wird als Abo-Modell für Pflegeeinrichtungen angeboten, um den Belegungsprozess zu beschleunigen und zu automatisieren. Die vollständige Digitalisierung des Belegungsmanagements ist das Ziel des Start-ups, das eine Ausdehnung des Angebots auf das Nachbarland Niederlande anstrebt. Aktuell zählen ca.100 Pflegeeinrichtungen zu den Kunden von OLMA Cura.

Über die OLMA Cura GmbH: Das Age-Tech Unternehmen mit Sitz in Mainz wurde am 26. November 2020 gegründet. Das Portfolio umfasst die Vermittlungsplattform www.seniorenplatzfinder.com, oc manage – Prozess-Software (SaaS) für Anbieter stationärer Pflege und oc assist, den KI-Pflege-Chatbot. Aktuell arbeiten 8 Mitarbeiter im Unternehmen. Zum Führungsteam gehören Gründer und Geschäftsführer Marcus Wiesner, Co-Geschäftsführer & Marketingleiter Christian Schwinn, CTO Mutas Bazari und Mit-Gründer Kevin Egenolf (UI GmbH).

Pressekontakt: Simone Ulrich (Ulrich Kommunikation), E-Mail: kontakt@ulrich-kommunikation.de, Mobil: +49 (0)172-3862698